

CHAPITRE XIV.—PÊCHES ET FOURRURES

SYNOPSIS

	PAGE		PAGE
Partie I.—La pêche	661	Partie II.—Les fourrures	685
SECTION 1. PÊCHE DE COMMERCE ET MISE EN MARCHÉ, 1964.....	661	SECTION 1. L'INDUSTRIE DES FOURRURES... ..	685
SECTION 2. LES GOUVERNEMENTS ET LA PÊCHE.....	665	SECTION 2. LES RESSOURCES PROVINCIALES ET TERRITORIALES EN FOURRURES ET LEUR GESTION.....	689
Sous-section 1. Le gouvernement fédéral.....	666	SECTION 3. STATISTIQUE DES FOURRURES... ..	694
Sous-section 2. Les gouvernements provinciaux.....	671	Sous-section 1. Production et commerce des fourrures.....	694
SECTION 3. STATISTIQUE DE LA PÊCHE.....	680	Sous-section 2. Préparation des fourrures.....	698
Sous-section 1. Production primaire.....	680		
Sous-section 2. Les produits de la pêche..	684		

On trouvera, à la page viii du présent volume, la signification des signes conventionnels employés dans les tableaux.

PARTIE I.—LA PÊCHE

Section 1.—Pêche de commerce et mise en marché, 1964*

Deux grands océans,—l'Atlantique et le Pacifique,—ainsi que le réseau intérieur de cours d'eau et de lacs le plus vaste du monde, fournissent aux pêcheurs du Canada de riches captures. La prise annuelle d'environ 2 milliards de livres de poisson, de mollusques et de crustacés, a une valeur marchande d'environ 250 millions de dollars. La consommation domestique n'absorbe qu'environ le tiers de cette production; le reste est expédié vers l'étranger, sous forme de poisson frais, congelé, en conserve, salé, séché ou autrement traité. Ainsi, le Canada est l'un des principaux fournisseurs mondiaux de poisson et de produits du poisson et, sous le rapport de la valeur des exportations de poisson, il n'est surpassé que par le Japon et la Norvège. Le Canada compte plus de 80,000 pêcheurs de commerce. En outre, l'industrie du traitement du poisson emploie plus de 13,000 personnes.

Sans aucun doute, l'événement le plus important de la pêche au Canada en 1964 a été l'expansion de l'industrie de la congélation sur les côtes de l'Atlantique, qui accélère ses progrès après deux années de planification attentive sur le plan des immobilisations. En 1960, le région de l'Atlantique a répondu pour environ 60 p. 100 de la valeur globale de la production canadienne de poisson. Depuis lors, la proportion s'accroît graduellement, surtout en raison de l'augmentation des ventes de produits congelés.

Sur la côte du Pacifique, la considération la plus importante a été la puissance d'expansion des débouchés pour les conserves de saumon. Une faible remonte ayant été prédite pour l'été de 1964, les conserves de saumon se sont vendues rapidement tout le printemps, si bien que presque tous les stocks étaient vendus lorsque commença la nouvelle campagne de pêche. Tout au long de l'été, il devint évident que le Japon, le

* Rédigé par le Service des renseignements et de la consommation, ministère des Pêcheries, Ottawa.